

Kreativ-Wettbewerb: „Menschen mit Behinderung begegnen“

Johannes-Diakonie

Es gibt viele Menschen mit einer Behinderung. Manche können nicht sehen, hören oder gehen, andere haben eine geistige oder psychische Beeinträchtigung. Eines ist bei allen gleich: Sie sind Teil unserer Gesellschaft, haben ein Recht auf gleichberechtigtes Miteinander – auf Inklusion. Und sie bereichern unser Leben. Die Johannes-Diakonie veranstaltet zu diesem Thema ein **Kreativ-Wettbewerb für Schülerinnen und Schüler** im Neckar-Odenwald-Kreis. Überschrift: „**Menschen mit Behinderung begegnen**“. Der Wettbewerb gehört zum Rahmenprogramm der Foto-Ausstellung „**Die Kunst der Nächstenliebe**“, die vom 22. September bis 13. Oktober 2022 in der Mosbacher Stiftskirche zu sehen sein wird.

Klassenstufen 5 und 6:

Mal-Wettbewerb: Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 5 und 6 können reichen zum Wettbewerbs-Thema gemalte oder gezeichnete Bilder ein. Die Technik und auch das Format des Bildes ist frei wählbar.



Weitere Infos & Einsendungen:

Tanja Bauer
Ehrenamtskoordination
Neckarburkener Straße 2-4
74821 Mosbach
E-Mail: tanja.bauer@johannes-diakonie.de



**Mitmachen &
tolle Preise gewinnen!**

Die ersten drei
Gewinner jeder Kategorie
werden prämiert und veröffentlicht!



Weitere Infos zur Ausstellung:
www.die-kunst-der-naechstenliebe.de



Ab Klassenstufe 7:



Foto-Wettbewerb: Für diese Sparte können alle Arten von Bildern, die mit digitalen Mitteln unterstützt wurden, eingereicht werden: z. B. auch Fotografie mit digitaler Nachbearbeitung, Illustration, Grafiken, digitale Collagen, Virtual Reality oder 360°-Bilder.

Video-Wettbewerb: Für die Sparte Video können alle Kurz-Filme eingereicht werden, die technische Gestaltungsmöglichkeiten nutzen: z. B. experimentelle Kurzfilme, Dokumentar- und Spielfilme, Zeichentrickfilme, Stop-Motion Videos oder Animationen. Auch Gruppenarbeiten können eingereicht werden!

(Max. Länge: 3 Minuten)



Einsendeschluss: 20. November 2022